



発行日：2024. 9. 2 (月)

ドルフィンキッズ保育園

☎266-0031

千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

TEL / 043(300)1943

FAX / 043(308)5553

あっという間に今年度も半分が過ぎ、9月になりました！夏のなごりを感じながらも秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいる子ども達。

10月の運動会に向けても、練習を一生懸命頑張っています。残暑で汗ばむ日が続きますので、体調面に気を付けていきたいと思います。



♪むしのこえ♪あさいちばんはやいのは



1日生まれ
つむらい しょうや

円井 奨也くん(3さい)

6日生まれ
たかやま あかり

高山 明莉ちゃん(6さい)



<尿検査のお知らせ>

平成30年4月2日～令和2年9月30日生まれのお子様対象に尿検査を実施致します。対象となるお子様には後日、改めてお手紙を配布しますのでご確認下さい。

提出日は、**令和6年9月9日(月)の朝**です
よろしく申し上げます。



<運動会について>

今年度も運動会を実施いたします。
詳細は別紙にてお知らせいたします。

日時：令和6年10月12日(土)

時間：0～5歳児 10:00～13:00

場所：古市場公園スポーツ施設体育館

お仕事の調整をお願い致します



<お子様の体調面について>

登園時、お熱がある場合はお預かりできないことはもちろんなのですが、咳がたくさん出ていたり、下痢や嘔吐・食欲不振だったりする場合もなるべくは登園を控えていただきたいと思います。子どもは朝元気でも体調が急変することがあります。

保護者の皆様もお仕事が忙しくて休むことが難しい方もいらっしゃるかと思いますが、お子様の命が一番ですので、ご理解ご協力をお願い致します。



<5歳児対象 雨の日散歩について>

6月に予定していた5歳児対象雨の日散歩は、小雨がなく延期とお伝えしていました。今月の小雨の日に実施したいと思っておりますのでお荷物の準備をお願いします。



<集金日について>

毎月1日に配布している集金袋ですが、事務処理の関係上必ず5日の朝（登園時）にお持ちいただきますようお願い致します。また、おつりのないようにして下さい。今月の集金日は、**9月5日（木）の朝**です。よろしくお願いいたします。

<足に合った靴を>

9月に入り、晴天時は戸外を散歩したり、公園で遊んだりしていきます。子どもたちが元気いっぱいに動き回れるように、靴が足に合っているかどうか見直してみましょう。つま先に余裕があるか、足幅は合っているか、痛いところはないかなどお子様と一緒に確認してみてください。



<帽子のゴムについて>

帽子は、紫外線対策・熱中症対策の他、頭部を落下物等から守る意味でもとても大切な物です。帽子のゴムが伸びているとすぐに取れてしまったり、怪我に繋がってしまうことがありますので、もう一度伸びていないか確認をお願いします。運動会、練習もありますので9月17日（火）までに調整していただきますようお願い致します。



<子どもの姿>



<0歳児のお友だち>

早いもので、新年度が始まってから半年になりました。喃語が盛んになり保育者とコミュニケーションをとったり、お片付けの時間におもちゃを一つ手渡すと、箱に『ポン!』と入れ、お片付けを一緒にやってくれたりするようになりました。

腹ばいだった子もあつという間にハイハイで進むことができ、少し前までできなかったことも急に出来るようになり、子ども達の日々の著しい成長に驚きとともに嬉しさを感じています。最近では、運動会に向け、ハイハイや歩行で意欲的にマット運動を楽しむ姿が見られます。子ども達が頑張る可愛い姿を、是非楽しみにしてして下さい。

<1歳児のお友だち>

美味しい果物や野菜がたくさん実る季節がやってきました。まだまだ暑い中でも、1歳児さんは身体をよく動かし、給食やおやつをもりもりと食べてとても元気に過ごしています。

最近、体操が好きな1歳児さん。音楽が流れてくると、身体全体でリズムを取り、一生懸命踊る姿が見られます。音楽が終わってしまうと「もっかい！（もう一回！）もっかい！（もう一回！）」とアンコールが入るのもとってもかわいいです。時には、CDプレーヤーを指さして「やる！」とリクエストが入ることも！やる気満々な1歳児さんです。外が暑くて、戸外遊びができない日も身体を動かせるよう、室内遊びを充実させていきます。

<2歳児のお友だち>

暑い日が続いていますが、給食をきちんと食べ、食べる前には「これは〇〇くんの」「私がやってあげる」などと言いながらお友達のお手伝いをする姿が見られます。誰かを思いやる気持ちを大切にしたいです。

運動会の練習が始まりました。最初は保育者の真似をして踊っていたダンスも、振り付けを覚え、笑顔いっぱい踊っています。徒競走や障害物の練習では、0、1歳児のお手本となり、元気に返事をしたり、きちんと並んで待っていたりして、とても頼もしい姿で練習に励んでいます。みんな一生懸命に練習をしているので、本番とても楽しみです。



<3・4歳児のお友だち>

室内では運動会に向け、練習を行っています！勝ち負けがある練習では真剣な表情で活動し、負けてしまっても、勝った相手に笑顔で拍手を送る姿が見られ、とても微笑ましく成長を感じます！お遊戯では一生懸命振り付けを覚えて踊っている子ども達はとてもかわいいですよ！年少さん、年中さんになった運動会本番がとても楽しみです！

暑さも落ち着き、外遊びを行なえるようになれば身体をいっぱい動かし、元気に遊んでいきたいと思います！

<5歳児のお友だち>

年長さんになって半年が経ちました。4月に比べ、一人ひとりがとても成長したように感じます！！

最近、登園してきてすぐに自由画帳、クレヨンを準備して、夢中になって絵を描いています。キャラクターや自分の顔、保育者の顔、特徴を捉え、とても上手に描いています！！描けば描くほど上手になっていく姿に子どもの成長スピードの速さに驚かされます。【好きこそ物の上手なれ】とはこういうことですね！！好きなことをもっともっと楽しんで成長してほしいです♡

